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Compte rendu du conseil d’école du 5 février 

2019 

Etaient présents : 

Mme AGNAOU = Professeure des écoles  

Mme BENYAHIA = Représentante des parents (FCPE) 

Mme BEREST =  DDEN 

Mr BERTOZZI = Professeur des écoles  

Mme BRAUNWALD = Professeure des écoles  

Mme CORTES  =  Professeure des écoles 

Mme COUDREUSE =  Représentante des parents (PEEP) 

Mme DE BEAUREPAIRE = Représentante des parents (PEEP) 

Mme DE TOURNEMIRE = Représentante des parents (PEEP) 

Mme DUCLAUD  =  Professeure des écoles 

Mme DUROUET = Professeure des écoles 

Mme DUVAL = Professeure des écoles  

Mme GRAND CLEMENT = Représentante des parents (PEEP) 

Mr HUSANI = Représentant des parents (FCPE)  

Mr ISAMBERT = Directeur 

Mr MEUNIER = Professeur des écoles 

Mme NAWAWI représentante des parents (PEEP) 

Mme ROUSSEY   Professeure des écoles 

Mr SEBBAG  maire adjoint 

Mme SLAMA  représentante des parents (FCPE) 
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Etat des effectifs pour la rentrée 2019 

 On voit partir 58 CM2 et on voit arriver environ 50 CP 

 On va sans aucun doute fermer une classe l’an prochain 

Avec une fermeture nous aurions une moyenne qui tournerait autour de 26,5 élèves par classe par 

classe 

La structure de l’école sera vraisemblablement la suivante : 

 2 CP 

 2 CE1 

 1 CE2 

 1 CE2 – CM1 

 1 CM1 

 1 CM1 – CM2 

 1 CM2 

Incidence sur les enseignants : Monsieur BERTOZZI ayant échangé sa priorité avec monsieur LA 

SELVE, on fermerait le poste de Mr La Selve. Le départ de Mr Bertozzi ne serait donc plus 

d’actualité. 

 

1) Les travaux faits et les travaux à venir 

Peu de travaux en cours ou à venir en dehors de la réaffectation d’une salle au premier étage pour 

la responsable du centre de loisirs et de la réfection des toilettes extérieures du bâtiment principal. 

- Le petit chalet en bois pour le gardien est installé 

 

Prévu : remplacement du faux plafond et éclairage (Février) 

Installation d’un portillon bois chalet (février) 

Remplacement des luminaires du hall (néon -> LED) (printemps) 

Remplacement du sol souple vert dans la cour (1er semestre) 

Reprise de l’angle du muret (1er semestre) 

Les travaux de réfection des toilettes extérieures sont programmés. 

 

2) Le LSU : dispositif de consultation pour les parents  

Les parents ont maintenant la possibilité de consulter en ligne le LSU de leur enfant. C’est à eux 

d’aller s’inscrire pour obtenir un identifiant et un code d’accès. Le directeur est en train de mettre 

en ligne, sur le site de l’école, un document qui explique les modalités d’inscription. 

Un mail avec les identifiants et les codes sont ensuite communiqués aux familles qui auront 

plusieurs semaines pour activer leur compte via « educonnect ». Après plusieurs semaines, si les 

familles n’ont pas activé leurs comptes (un par parent) une version papier leur sera communiquée 

une version papier des procédures à suivre. 

Le prochain livret ne sera donc plus donné en dehors de quelques situations particulières aux 

élèves. En revanche une rencontre avec les parents, afin d’expliquer le livret, sera organisée un 

mercredi matin pour ceux qui en feront la demande. Un planning sera organisé à l’avance.   



 

3) Ponctualité et assiduité : problème des retards  

Les problèmes de retard sont de plus en plus fréquents. C’est ce qui a emmené à mettre en place 

des modalités plus strictes. Les grilles de l’école sont donc maintenant fermées dès le passage des 

élèves de l’annexe.  

Les petits retards sont signalés sur un cahier qui se trouve à la loge. Quand les retards seront trop 

fréquents, un rappel écrit sera fait aux parents.  

La procédure a déjà un effet positif. 

 

4) La sécurité dans l’école : Points sur les exercices faits, PPMS à venir 

Les exercices de sécurité ont tous été faits. Malheureusement le dernier exercice PPMS intrusion 

qui était fait en association avec la maternelle doit être refait car les sonneries n’ont pas retenti 

dans le bâtiment principal. 

Le problème a été réglé. 

Un exercice supplémentaire sera fait courant mars 

Sonnerie d’alerte intrusion : des travaux sont à l’étude pour différencier les sonneries 

 

 

5) Le nouvel ENT : OZE 

Le nouvel Environnement Numérique des Ecoles est activé. Les enseignants et le directeur ont eu un 

temps de formation sur ce nouvel outil dont le financement est départemental. Tous les élèves de 

l’école sont concernés mais une priorité est mise sur les CM1 et CM2. 

Les outils de l’ENT seront mis en place de façon progressive dans les classes. 

Les codes sont distribués aux élèves et collés dans les cahiers de correspondance. 

L’école fait partie des 8 écoles pilotes sur Boulogne. 

A, l’usage, les enseignants constatent que l’utilisation est assez compliquée. 

Il a été décidé de commencer avec la mise en place du cahier de texte et d’avancer pas à pas car 

cela représente un gros travail pour les enseignants 

Un groupe de travail a été ouvert pour les enfants du conseil d’élèves. 

 

 

6) Projets et sorties pédagogiques  

CPA : Ecole et cinéma, Classe de découvertes Grand Bornand 10 jours du 5 au 14, sortie avec Mme 

Langlois Musée Cluny, Projet Théâtre, château de Vincennes  

CPB : sortie au musée du Quai Branly et Giverny 

CE1A : Classe de découvertes Seytroux, Giverny, Philharmonie 

CE2 A : Sortie de fin d’année à Giverny avec la classe d’ULIS 

CE2B : Ecole et Cinéma, Projet cinéma, sortie au grand REX, Festival des écoles qui filment. 

CM1B : Parcours à la bibliothèque du Parchamps (Harcèlement scolaire), sortie à la cité des sciences 

ou au Louvres avec les CM1A et CM2B,  

CM2A : Classe de découvertes Grand Bornand, Travail avec le collège Landowski (projet d’écriture 

avec une classe de 6ème sur la mythologie grecque) 

CM2B : Visite du Sénat, travail avec le collège Landowski (en EMC sur le harcèlement) 



Projet Chorale : CE1A, CM1B et les deux CM2 : Avec une restitution devant les parents en fin 

d’année (demande d’une salle) 

 

7) Forum des sciences 

Semaine des sciences du 11 au 15 février 

Besoin de parents le jeudi 14 février afin de faire circuler les enfants dans l’école toute la matinée 

 

8) Fête de l’école 

Une réunion préparatoire a eu lieu avec les parents organisateurs de la soirée.  

Pour des raisons techniques (une partie du personnel éducatif est indisponible le vendredi) la fête 

se fera en deux temps : le 1er juillet pour « la journée sans cartable » et le vendredi 28 juin à 18h30 

pour la fête de nuit (fête des parents). 

 

9) Le projet 4L Trophy 

10)  

En cours : Bilan plutôt positif. 

Le projet est arrivé au conseil des élèves par les élus du conseil des enfants de Boulogne (voir le site 

pour plus d’informations sur le dispositif). 

C’est la classe de CE1A qui est chargée de l’organisation. 

Le matériel sera apporté au BIJ la semaine prochaine. 

 

11) Questions diverses : pas de questions  

 


